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8 poulinières sur une structure d’entrainement – 3 salariés et 2 apprentis 
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Mesdames, Messieurs les Eleveurs, chers Socio-Professionnels, 

Je souhaite m’engager à vous représenter au Collège des Eleveurs 

au Comité national et au Comité régional de Basse-Normandie dans 

le cadre du scrutin uninominal des élections de la SETF, pour agir et 

défendre les projets de réformes portés par Caroline SIONNEAU, 

candidate à la présidence de la SETF et le mouvement USCH qu’elle 

incarne, pour : 

-Engager une réforme structurelle de l’Institution hippique en 

rééquilibrant les coûts de fonctionnement des Sociétés Mères et du PMU 

avec les encouragements, allocations et primes à l‘éleveur, alloués aux 

Socio-Professionnels.  
 

-Faire évoluer les conditions générales de courses fondées sur des 

pratiques d’hyper-sélectivité qui épuisent les chevaux et exclut de plus en 

plus les chevaux âgés.  
 

-Engager une véritable lutte contre le dopage et améliorer la régularité 

des courses pour répondre aux attentes des Turfistes et rendre la 

compétition plus équitable.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Seules des réformes de fonds nous permettrons de retrouver des marges de manœuvres 

pour notamment ré-encourager les naissances et la diversité des écuries. L'expérience de 

l'Italie ou de  l'Allemagne démontrent que l'élitisme ne peut être l'alpha et l'oméga de l'avenir 

de la filière hippique. 
 

C'est la raison pour laquelle nous devons mieux prendre en compte l'intérêt des petites et 

moyennes structures afin de bénéficier d'une diversité de chevaux pour les courses, tant 

appréciée par les Turfistes. 
 

Il nous faut également soutenir les hippodromes provinciaux mais également faire vivre les 

comités régionaux  pour fluidifier la communication venant de la base. 
 

Comptable de profession, j'ai également l'expérience de l'engagement et de la gestion 

d'organisations à travers mes différents mandats. Je suis, en effet, présidente du Conseil 

d'Administration d'une banque, membre de son comité d'audit Fédéral et élue du conseil  

municipal de ma commune. 
 

Je crois sincèrement en l'avenir des courses hippiques et dans l'excellence de nos métiers. 

Deux de mes trois enfants ont déjà la passion des courses et se sont engagés dans la 

Filière. 
 

Enfin, si vous m'accordez votre confiance, je m'attacherai sincèrement à vous représenter dans 

notre    association et être à votre écoute afin que les décisions prises nous permettent de travailler 

dans les meilleures conditions possibles avec fierté et transparence.  Christelle DAVID 
 


